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ATA DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO 

LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 17 DE 

JUNHO DE 2025. 

 

Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ZÉ NETO. 

 

Aos 17 (dezessete) dias do mês de junho do ano de 2025 (dois mil e vinte 

e cinco), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS 

SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua 

Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, 

nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, de forma 

híbrida, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a presidência do 

vereador ZÉ NETO. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, 

respectivamente, os vereadores: PROFESSORA ANA LÚCIA e 

EDUARDO MOTA. Contando com a presença dos demais vereadores 

membros desse Poder: ADERALDO PINTO; AGORA É RUBEM; 

ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALEF COLLINS; CARLOS MUNIZ; CHICO 

KIKO; CIDA PEDROSA; DAVI MUNIZ; EDUARDO MOURA; ERIBERTO 

RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE 

FRANCISMAR; FLÁVIA DE NADEGI; FRED FERREIRA; GILBERTO 

ALVES; GILSON MACHADO FILHO; HÉLIO GUABIRABA; JÔ 

CAVALCANTI; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR DE CLETO; KARI SANTOS; 

LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR 

RICARDO; PAULO MUNIZ; RINALDO JUNIOR; RODRIGO COUTINHO; 

ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; 

THIAGO MEDINA e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor 

Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao segundo 

secretário que procedesse a leitura das Atas das reuniões anteriores, o 

que foi feito. Submetidas à apreciação do Plenário, elas foram aprovadas 

sem restrições. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor 

Presidente solicitou ao segundo secretário que procedesse a leitura do 

EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram as seguintes Matérias: Projeto 

de Decreto Legislativo nº 25/2025, de autoria do vereador ALCIDES 
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TEIXEIRA NETO; Projeto de Decreto Legislativo nº 26/2025, de autoria 

da vereadora LIANA CIRNE; Projeto de Lei nº 219/2025, de autoria da 

vereadora LIANA CIRNE; Projeto de Lei nº 220/2025, de autoria da 

vereadora FLÁVIA DE NADEGI; Projetos de Resolução nºs 18 e 

19/2025, de autoria do vereador RODRIGO COUTINHO; 

REQUERIMENTOS Nºs: 5390/2025, de autoria do vereador JÚNIOR DE 

CLETO; 5391 a 5393/2025, de autoria do vereador THIAGO MEDINA; 

5394 a 5396/2025, de autoria da vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 5397 

e 5398/2025, de autoria do vereador ZÉ NETO; 5399 a 5400/2025, de 

autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 5401/2025, de autoria 

do vereador ALEF COLLINS; 5402/2025, de autoria do vereador OSMAR 

RICARDO; 5403/2025, de autoria do vereador GILSON MACHADO 

FILHO; 5404/2025, de autoria do vereador OSMAR RICARDO; 

5405/2025, de autoria do vereador GILSON MACHADO FILHO; 5406 a 

5412/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 5413 a 

5415/2025, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 5416 a 

5419/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 

5420/2025, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 5421 a 

5425/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 

5426/2025, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 5427 e 

5428/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 

5429/2025, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 5430/2025, de 

autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 5431/2025, de autoria 

do vereador HÉLIO GUABIRABA; 5432 e 5433/2025, de autoria do 

vereador ERIBERTO RAFAEL; 5434 e 5435/2025, de autoria da 

vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 5436/2025, de autoria da 

vereadora LIANA CIRNE; 5437/2025, de autoria do vereador FABIANO 

FERRAZ; 5438 a 5440/2025, de autoria da vereadora LIANA CIRNE; 

5441/2025, de autoria do vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 5442/2025, de 

autoria do vereador ZÉ NETO; 5443 a 5445/2025, de autoria da 

vereadora LIANA CIRNE; 5446/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA 

DE NADEGI. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador RODRIGO 

COUTINHO, que pediu dispensa de prazos aos Projetos de Lei nºs 210, 
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216 e 217/2025, bem como dos Projetos de Resolução nºs 18 e 19/2025, 

todos de sua autoria. O senhor Presidente informou que faria a consulta 

aos líderes partidários no momento oportuno. No horário destinado ao 

PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a ocupar a Tribuna, 

vereador CARLOS MUNIZ, repercutiu vazamento de gás que ocorreu no 

último dia 13 nos bairros de Santo Antônio e São José, em que várias 

pessoas tiveram que ser hospitalizadas. Pediu respeito à cidade. A 

oradora seguinte, vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA, fez 

agradecimentos ao prefeito por ter sancionado a Lei Nº 19.387/2025, que 

institui a Semana Municipal de Enfrentamento à Violência Política contra 

as Mulheres. Falou sobre os desafios de ser mulher, principalmente em 

espaços de poder, e citou caso em que sofreu intimidação enquanto 

presidia uma reunião nesta Casa. O próximo orador, vereador JÚNIOR 

DE CLETO, repercutiu entrega de um binário no bairro do Ipsep, que teve 

um investimento de mais de 42 milhões de reais. Também falou sobre o 

serviço de equoterapia no Hospital da Criança, que beneficiará pacientes 

com TEA. O senhor Presidente registrou o aniversário da vereadora 

FLÁVIA DE NADEGI e desejou-lhe felicidades. O orador seguinte, 

vereador THIAGO MEDINA, questionou a ausência de prisões 

decorrentes do escândalo do INSS e criticou a justiça brasileira. Fez 

críticas ao presidente Lula e disse que os cidadãos de bem precisam 

tomar cuidado. Censurou o número de impostos que os brasileiros 

precisam pagar. O próximo orador, vereador RODRIGO COUTINHO, 

repercutiu reunião pública que abordou a regulamentação da tração 

animal e que contou com a presença dos carroceiros. Reiterou seu 

posicionamento contra a violência contra os animais e disse que é 

preciso entender que o uso dos cavalos faz parte da história do nosso 

país. Falou sobre os protestos dos carroceiros ocorridos no dia de ontem 

e disse que ele foi causado por políticos que se dizem defensores dos 

animais. O último orador, vereador LUIZ EUSTÁQUIO, falou sobre caso 

de atropelamento que vitimou ciclista no bairro de Boa Viagem. Disse que 

as vias públicas deveriam estar funcionando a 50km/h e que a Ameciclo 

entrou com ação civil pública contra a PCR para que a velocidade nas 
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vias seja reduzida. Ressaltou que fará uma audiência pública para tratar 

esse assunto. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador EDUARDO 

MOURA, que pediu a inversão da pauta da Ordem do Dia. O senhor 

Presidente informou que consultaria a Mesa Diretora. Dando 

continuidade, o senhor Presidente determinou à primeira secretária que 

procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram 

registradas as presenças dos senhores vereadores membros desse 

Poder: ADERALDO PINTO; AGORA É RUBEM; ALCIDES TEIXEIRA 

NETO; ALEF COLLINS; CARLOS MUNIZ; CHICO KIKO; CIDA 

PEDROSA; DAVI MUNIZ; EDUARDO MOTA; EDUARDO MOURA; 

ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE 

FRANCISMAR; FLÁVIA DE NADEGI; FRED FERREIRA; GILBERTO 

ALVES; GILSON MACHADO FILHO; HÉLIO GUABIRABA; JÔ 

CAVALCANTI; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR DE CLETO; KARI SANTOS; 

LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR 

RICARDO; PAULO MUNIZ; PROFESSORA ANA LÚCIA; RINALDO 

JUNIOR; RODRIGO COUTINHO; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL 

SALAZAR; TADEU CALHEIROS; THIAGO MEDINA; WILTON BRITO e 

ZÉ NETO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente submeteu ao 

Plenário a pauta do PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual 

constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4777/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES 

AO CONGRESSO NACIONAL, AO PRESIDENTE DA REPÚBLICA, SR. 

LUIZ INÁCIO LULA DA SILVA, À MINISTRA DA CULTURA, 

SRA.MARGARETH MENEZES, E AOS REPRESENTANTES DA 

CULTURA BRASILEIRA PELA SANÇÃO DA LEI Nº 15.137, DE 21 DE 

MAIO DE 2025, QUE RECONHECE OFICIALMENTE O CARNAVAL DE 

PERNAMBUCO COMO MANIFESTAÇÃO DA CULTURA NACIONAL. – 

COM VISTAS AO VEREADOR EDUARDO MOURA; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5268/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LIANA CIRNE, CONCEDENDO MOÇÃO DE REPÚDIO À 

DECLARAÇÃO PROFERIDA PELO VEREADOR PITEL FILHO, POR 
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MANIFESTAR POSICIONAMENTOS CAPACITISTAS, 

DISCRIMINATÓRIOS E DESRESPEITOSOS CONTRA PESSOAS 

NEURODIVERGENTES, SUAS FAMÍLIAS E PROFISSIONAIS DA 

EDUCAÇÃO INCLUSIVA. – Foi APROVADO. Fez uso da palavra, PELA 

ORDEM, a vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA, que pediu que a 

reunião seguisse o rito normal, sem a inversão da pauta da Ordem do 

Dia. O senhor Presidente informou que consultaria a Mesa Diretora. 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5238/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, CONCEDENDO VOTO DE 

APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO “GRUPO JCPM” PELOS 90 

ANOS DE RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO ESTADO DE 

PERNAMBUCO, COM CREDIBILIDADE, INOVAÇÃO E 

DESENVOLVIMENTO E COMPROMISSO SOCIAL. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5330/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CIDA PEDROSA, CONCEDENDO VOTO DE 

APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À EQUIPE DO PÉ TORTO 

CONGÊNITO DO HOSPITAL GETÚLIO VARGAS (HGV), EM NOME DO 

DR. JULIO LIMA, COORDENADOR DA EQUIPE, PELO TRABALHO DE 

EXCELÊNCIA, COMPROMETIMENTO E HUMANIZAÇÃO NO 

ATENDIMENTO A CRIANÇAS COM A CONDIÇÃO DE PÉ TORTO 

CONGÊNITO EM PERNAMBUCO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5368/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR EDUARDO MOURA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO 

À EQUIPE MULTIPROFISSIONAL DO HOSPITAL EDUARDO CAMPOS 

DA PESSOA IDOSA, NO BAIRRO ESTÂNCIA, COM DESTAQUE PARA 

AS SERVIDORAS ANA VIDON E MAYARA ALBUQUERQUE, PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À SAÚDE PÚBLICA 

MUNICIPAL E PELO COMPROMISSO DEMONSTRADO NO 

ACOLHIMENTO À FISCALIZAÇÃO REALIZADA NO DIA 04 DE JUNHO 

DE 2025. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5379/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ 

CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 

CONGRATULAÇÕES AO CINEMA SÃO LUIZ, PELO SEU 
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INESTIMÁVEL VALOR CULTURAL, HISTÓRICO E ARQUITETÔNICO 

PARA A CIDADE DO RECIFE, ESPECIALMENTE POR SUA 

CONTRIBUIÇÃO À PRESERVAÇÃO DA MEMÓRIA E DIFUSÃO DO 

CINEMA PERNAMBUCANO E NACIONAL. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5380/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA JÔ CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO 

DE APLAUSO AO “COLETIVO NEGRITUDE NO AUDIOVISUAL 

PERNAMBUCO”, PELA SUA DEDICAÇÃO EM DISPUTAR NOVOS 

IMAGINÁRIOS, DESEMBRANQUECER SETS E RESGATAR AS 

MEMÓRIAS NEGRAS NO CAMPO DO AUDIOVISUAL EM NOSSO 

ESTADO. – Foi APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR EDUARDO MOURA; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5381/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ 

CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À ASSOCIAÇÃO 

BRASILEIRA DE DOCUMENTARISTAS - SEÇÃO PERNAMBUCO (ABD-

PE), PELO SEU PAPEL FUNDAMENTAL NA PROMOÇÃO DA 

LINGUAGEM DOCUMENTAL, NA VALORIZAÇÃO DO CINEMA DE 

CURTA-METRAGEM E NA LUTA PELA DEMOCRATIZAÇÃO DO 

AUDIOVISUAL EM NOSSO ESTADO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5382/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA JÔ CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS 

AO COLETIVO COQUEVÍDEO PELO SEU PAPEL TRANSFORMADOR 

NA DISPUTA DE NOVOS IMAGINÁRIOS, NO 

DESEMBRANQUECIMENTO DE SETS E NA CONSTRUÇÃO DE 

NARRATIVAS QUE RESGATAM AS MEMÓRIAS DA COMUNIDADE DO 

COQUE. – Foi APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DOS 

VEREADORES THIAGO MEDINA E EDUARDO MOURA. Justificou o 

voto o vereador THIAGO MEDINA. DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5383/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ 

CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À ASSOCIAÇÃO 

DE PROFISSIONAIS DO AUDIOVISUAL NEGRO (APAN), PELO SEU 

PAPEL FUNDAMENTAL NA VALORIZAÇÃO DA NEGRITUDE, NA 

CONSTRUÇÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS AFIRMATIVAS E NA LUTA 
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POR UM AUDIOVISUAL BRASILEIRO VERDADEIRAMENTE 

DEMOCRÁTICO E ANTIRRACISTA. – Foi APROVADO COM O VOTO 

CONTRÁRIO DO VEREADOR EDUARDO MOURA; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5384/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA JÔ CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS 

À TV VIVA - À SUA IMAGEM PELO SEU COMPROMISSO COM A 

PRODUÇÃO E DIFUSÃO DE CONTEÚDOS QUE VALORIZAM A 

CULTURA, A HISTÓRIA E AS VOZES DE PERNAMBUCO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5385/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ CAVALCANTI, 

CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO MOVIMENTO MULHERES 

NO AUDIOVISUAL PERNAMBUCO (MAPE) PELO SEU PAPEL NA 

PROMOÇÃO DA IGUALDADE DE GÊNERO, NA 

INTERSECCIONALIDADE E NA LUTA POR UM AUDIOVISUAL 

INCLUSIVO E ANTIRRACISTA EM NOSSO ESTADO. – Foi 

APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DOS VEREADORES THIAGO 

MEDINA, FELIPE ALECRIM, GILSON MACHADO FILHO E EDUARDO 

MOURA; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5386/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA JÔ CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO 

DE APLAUSOS À REDE TUMULTO PELO SEU RELEVANTE 

TRABALHO DE ARTICULAÇÃO, FORMAÇÃO E FOMENTO DE 

NARRATIVAS AUDIOVISUAIS PERIFÉRICAS E INDEPENDENTES EM 

PERNAMBUCO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5387/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ 

CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO PROJETO 

VÍDEO NAS ALDEIAS (VNA) PELO SEU TRABALHO PIONEIRO DE 

FORTALECIMENTO DA IDENTIDADE E DA CULTURA DOS POVOS 

INDÍGENAS POR MEIO DO USO DO AUDIOVISUAL COMO 

INSTRUMENTO DE PRESERVAÇÃO, FORMAÇÃO E DIFUSÃO DE 

SABERES. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5388/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA JÔ 

CAVALCANTI, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 

CONGRATULAÇÕES AO CINEMA DA FUNDAÇÃO E À CINEMATECA 
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PERNAMBUCANA JOTA SOARES, EQUIPAMENTOS CULTURAIS 

VINCULADOS À DIRETORIA DE MEMÓRIA, EDUCAÇÃO, CULTURA E 

ARTE DA FUNDAÇÃO JOAQUIM NACUBO, PELA COLETA, 

CATALOGAÇÃO, PRESERVAÇÃO, FORMAÇÃO, PESQUISA E 

DIFUSÃO DAS PRODUÇÕES DO CINEMA PERNAMBUCANO E 

BRASILEIRO, CONTRIBUINDO PARA A PRESERVAÇÃO DA MEMÓRIA 

AUDIOVISUAL DE NOSSO ESTADO E DO PAÍS. Discutiu as matérias 

em bloco a vereadora JÔ CAVALCANTI, que falou sobre o dia 19 de 

junho, que comemora o Dia do Cinema Brasileiro, e falou da importância 

do audiovisual para a cultura recifense, ressaltando o Cinema São Luiz, 

que é um símbolo de resistência da nossa cidade. Falou sobre a força e 

da luta das mulheres no audiovisual de Pernambuco e celebrou a TV 

Viva. Disse que necessário celebrar o cinema, mas que ir ao cinema é um 

privilégio. – Foi APROVADO. O senhor Presidente informou que, 

consultada a Mesa Diretora, ficou decidido que a pauta da Ordem do Dia 

não seria invertida. Dando continuidade, submeteu ao Plenário a pauta 

da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4656/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA 

QUE DETERMINE A REALIZAÇÃO DE ESTUDO TÉCNICO, VISANDO À 

RETIRADA DAS MORADIAS QUE ESTÃO SENDO INSTALADAS EM 

CIMA E NOS ARREDORES DO VIADUTO TANCREDO NEVES, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. Discutiu a matéria a vereadora JÔ CAVALCANTI, 

que disse que o requerimento pede a retirada das moradias e não mostra 

preocupação com habitação digna aos afetados. Foi aparteada pela 

vereadora KARI SANTOS, que enalteceu o trabalho da vereadora na 

Tribuna na luta por moradia, disse que foi o ex-prefeito João Paulo que 

criou a Secretaria de Habitação e questionou a realocação desses 

trabalhadores. Também discutiu a matéria o vereador GILSON 

MACHADO FILHO, que destacou a necessidade de políticas públicas 

para garantir moradia digna aos cidadãos. Falou que seu requerimento é 

para fazer o estudo do local e direcionar essas pessoas para 
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habitacionais. Disse que não é seguro a essas pessoas morarem em 

cima do viaduto. Foi aparteado pelos vereadores: CIDA PEDROSA, que 

falou sobre o déficit habitacional do Brasil, demonstrou preocupação com 

a realocação dessas famílias e disse que o prefeito João Campos tem 

feito entregas de habitacionais; e FELIPE ALECRIM, que parabenizou o 

vereador pelo seu requerimento, disse que o Recife não tem políticas 

públicas para lidar com essas pessoas e que, na cidade, existem muitas 

pessoas que moram em locais de risco. Fez uso da palavra, PELA 

ORDEM, a vereadora KARI SANTOS, que pediu vistas ao requerimento 

Nº 4656/2025. – COM VISTAS À VEREADORA KARI SANTOS; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4661/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E COMBATE À 

FOME DO RECIFE COM O INTUITO DE SOLICITAR, EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA, A REALIZAÇÃO DE AÇÕES DE ABORDAGEM SOCIAL E 

ACOLHIMENTO DE FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE RUA, NA RUA 

GERSON DE BARROS PINANGÉ, EM FRENTE AO Nº 61, EDIFÍCIO 

MARIA LUIZA, BAIRRO DE PONTO DE PARADA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5328/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA 

DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, 

INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E CONSTRUÇÃO DE MURO DE 

ARRIMO NA RUA MARIANO CARNEIRO DA CUNHA, BAIRRO IBURA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5331/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SANEAMENTO DO 

RECIFE PARA QUE SEJAM ADOTADAS PROVIDÊNCIAS URGENTES 

DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DO CANAL LOCALIZADO NA 

ENTRADA DA RUA CÓRREGO DO MARRECO, Nº 14, BAIRRO BREJO 

DA GUABIRABA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5332/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 
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DA URB PARA DETERMINAR A ADOÇÃO DAS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS VISANDO À REALIZAÇÃO DE OBRAS DE DRENAGEM 

DE ELEVAÇÃO DE VIA DE CALÇAMENTO, E CONSTRUÇÃO DE 

CALÇADAS E DE IMPLANTAÇÃO DE LINHA D’ÁGUA NA RUA 

WANDERLÂNDIA, BAIRRO CAJUEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4773/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA INCLUIR O 

CONJUNTO HABITACIONAL SONHO DO BUEIRÃO, NA RUA JOAQUIM 

ALHEIRO, Nº 513, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4774/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA INCLUIR A 

COMUNIDADE VILA SANTA LUZIA NO “PROGRAMA A CASA É SUA”, 

BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4775/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO 

RECIFE SOLICITANDO A REALIZAÇÃO URGENTE DA LIMPEZA DAS 

GALERIAS, CANAIS E CANALETAS DA RUA SEBASTIÃO GRANDE, 

N°136, BAIRRO AREIAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4778/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO 

RECIFE PARA SOLICITAR A REALIZAÇÃO URGENTE DA LIMPEZA 

DAS GALERIAS CANALETAS DA RUA PROFESSOR FERNANDO 

MOTA, CONHECIDA COMO RUA B, BAIRRO IBURA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4779/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES DETALHADAS E PROVIDÊNCIAS 

IMEDIATAS QUANTO À FALTA DE LIVROS DIDÁTICOS E MATERIAIS 

ESCOLARES PARA OS ALUNOS DO 4º ANO DA ESCOLA MUNICIPAL 

SANTA MARIA, LOCALIZADA NA R. ACAIACA, Nº 300, BAIRRO ALTO 

JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
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REQUERIMENTO Nº 4843/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

SOLICITANDO O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

SOUZA BANDEIRA, Nº 18, BAIRRO TORRE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4844/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAÇÃO DE CONSERTO DE 

TAMPA DE GALERIA NA RUA CANTORA CLARA NUNES, EM FRENTE 

AO Nº 4, QUADRA B, BAIRRO TORRE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4845/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO 

PARA REALIZAR AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O OBJETIVO DE 

DEBATER O TEMA "MORADIA SEGURA: DESAFIOS E CAMINHOS 

PARA A MANUTENÇÃO DOS HABITACIONAIS", NO DIA 17 DE 

SETEMBRO DE 2025, DAS 14H ÀS 17H, NO PLENARINHO DESTA 

CASA LEGISLATIVA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4846/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR AUDIÊNCIA 

PÚBLICA COM O OBJETIVO DE DEBATER O PROJETO DE LEI Nº 

2614 DE 2024, QUE APROVA O PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO 

PARA O DECÊNIO 2024-2034, NO DIA 22 DE AGOSTO DE 2025, DAS 

9H ÀS 13H, NO PLENARINHO DESTA CASA LEGISLATIVA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4847/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A 

REALIZAÇÃO DO “PROGRAMA TÁ APRUMADO”, ENTRE A RUA 

SOUZA BANDEIRA E A RUA CANTORA CLARA NUNES, NA 

COMUNIDADE DE VILA SANTA LUZIA, BAIRRO TORRE. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4848/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO URGENTE DA ESTRUTURA DO 

EDIFÍCIO LOCALIZADO NO BLOCO 15 DO HABITACIONAL DO 
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CORDEIRO, RUA ODETE MONTEIRO, Nº 450, BAIRRO CORDEIRO. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4849/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA QUE 

REALIZE A REVITALIZAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA 

(USF) CASARÃO DO CORDEIRO, RUA ODETE MONTEIRO, Nº 450, 

BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4850/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DO 

PROCON PERNAMBUCO SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE CANAL 

EXCLUSIVO E ACESSÍVEL PARA O RECEBIMENTO DE DENÚNCIAS 

DA POPULAÇÃO ACERCA DE IRREGULARIDADES E SITUAÇÕES DE 

RISCO RELACIONADAS À REDE ELÉTRICA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4851/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE SOLICITANDO A 

INCLUSÃO DA COMUNIDADE VILA SANTA LUZIA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO CORDEIRO, NO ESCOPO DE PROTEÇÃO DAS ZONAS 

ESPECIAIS DE INTERESSE SOCIAL (ZEIS). – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4852/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE DEFESA DO CONSUMIDOR SOLICITANDO A 

CRIAÇÃO DE CANAL EXCLUSIVO E ACESSÍVEL PARA O 

RECEBIMENTO DE DENÚNCIAS DA POPULAÇÃO ACERCA DE 

IRREGULARIDADES E SITUAÇÕES DE RISCO RELACIONADAS À 

REDE ELÉTRICA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4855/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DIREITOS 

HUMANOS DO RECIFE PARA DETERMINAR A REVITALIZAÇÃO DAS 

INSTALAÇÕES DO CENTRO DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL (CRAS) CORDEIRO, LOCALIZADO NA RUA ODETE 

MONTEIRO, Nº 450, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4875/2025, DE 
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AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

SECRETÁRIO DE DIREITOS HUMANOS E JUVENTUDE DO RECIFE 

PARA QUE EMITA OFÍCIOS DIRECIONADOS AOS ÓRGÃOS 

PÚBLICOS MUNICIPAIS, COM ORIENTAÇÕES SOBRE A LEI 

ESTADUAL Nº 16.690, DE 11 DE NOVEMBRO DE 2019, QUE 

ASSEGURA PRIORIDADE DE ATENDIMENTO ÀS PESSOAS COM 

FIBROMIALGIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4876/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO APELO À SECRETÁRIA ESTADUAL DE SAÚDE DE 

PERNAMBUCO PARA QUE A CARTEIRA DE IDENTIFICAÇÃO DA 

PESSOA COM FIBROMIALGIA (CIPF) SEJA EMITIDA TAMBÉM EM 

FORMATO FÍSICO E QUE CONTENHA O NÚMERO DE TELEFONE DE 

UMA PESSOA COMO CONTATO DE REFERÊNCIA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4911/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE SOLICITANDO A CRIAÇÃO 

E IMPLEMENTAÇÃO DE UM SISTEMA DE ALERTA HIDROLÓGICO 

PARA A CIDADE DO RECIFE, COM FOCO NA PREVENÇÃO DE 

RISCOS À VIDA, À INTEGRIDADE FÍSICA DAS PESSOAS E À 

SEGURANÇA DAS COMUNIDADES VULNERÁVEIS, ESPECIALMENTE 

DAQUELAS SITUADAS EM ÁREAS RIBEIRINHAS, POR MEIO DE 

COOPERAÇÃO TÉCNICA ENTRE O MUNICÍPIO, O GOVERNO DO 

ESTADO DE PERNAMBUCO E O MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, 

TECNOLOGIA E INOVAÇÕES DO GOVERNO FEDERAL. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4922/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE 

SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE UM CANAL DIGITAL ESPECÍFICO 

PARA DENÚNCIAS DE CRIMES AMBIENTAIS, INFRAÇÕES 

URBANÍSTICAS DE IMPACTO ECOLÓGICO E DESCARTE 

IRREGULAR DE RESÍDUOS SÓLIDOS, A SER INCORPORADO À 

PLATAFORMA “CONECTA RECIFE”. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4923/2025, DE AUTORIA DA 
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VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 

PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE SOLICITANDO A AMPLA 

DIVULGAÇÃO, DE FORMA CLARA E ACESSÍVEL À POPULAÇÃO, 

DOS PROJETOS, OBRAS, MEDIDAS DE PREVENÇÃO E DEMAIS 

AÇÕES EM CURSO RELACIONADAS À GESTÃO DOS RIOS DA 

CIDADE DO RECIFE, ESPECIALMENTE AQUELAS VOLTADAS À 

PREVENÇÃO DE ENCHENTES, À DESOBSTRUÇÃO DE CANAIS, À 

DRAGAGEM, AO MONITORAMENTO HIDROLÓGICO E À 

IMPLANTAÇÃO DE SISTEMAS DE ALERTA PRECOCE. Discutiu as 

matérias 4911, 4922 e 4923/2025 em bloco a vereadora LIANA CIRNE, 

que falou sobre Projeto de Lei de sua autoria que institui o IPTU Verde e 

deu exemplos de técnicas sustentáveis. Ressaltou a importância de um 

sistema de alerta hidrológico e disse que o Conecta Recife pode 

funcionar como sistema de denúncias para crimes ambientais. Foi 

aparteada pelo vereador JÚNIOR DE CLETO, que parabenizou o debate 

e o trabalho da vereadora na Tribuna sobre o meio ambiente. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4941/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA REALIZAR O 

CALÇAMENTO DA 1º TRAVESSA LIBERDADE, DO N° 144 ATÉ N° 222, 

BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 

- DO REQUERIMENTO Nº 4967/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

AUTARQUIA DE URBANIZAÇÃO DO RECIFE (URB), PARA REALIZAR 

O CALÇAMENTO DA AVENIDA LIBERDADE, DO N° 240 ATÉ N° 88, 

BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 

- DO REQUERIMENTO Nº 4968/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

FUNDAÇÃO DE CULTURA DA CIDADE PARA SOLICITAR A 

REALIZAÇÃO DE FORMAÇÕES PARA OS PARECERISTAS DO 

SETOR CULTURAL DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 4969/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO À SECRETÁRIA DE 
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JUSTIÇA, DIREITOS HUMANOS E PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA PARA 

QUE EMITA OFÍCIOS DIRECIONADOS ÀS REDES DE 

SUPERMERCADOS, REDES DE FARMÁCIAS, POSTOS DE SAÚDE, 

AO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTES, AO METRÔ 

DO RECIFE, AOS ADMINISTRADORES DE SHOPPINGS CENTERS E 

ÀS UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO, COM ORIENTAÇÕES 

SOBRE A LEI ESTADUAL Nº 16.690, DE 11 DE NOVEMBRO DE 2019, 

QUE ASSEGURA PRIORIDADE DE ATENDIMENTO ÀS PESSOAS 

COM FIBROMIALGIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5041/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA 

SOLICITADO A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE ÁGUA NA 

ESCOLA MUNICIPAL OCTÁVIO DE MEIRA LINS, NA RUA JOSÉ 

REBOUÇAS, Nº 141, BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5042/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE TAPA-BURACO NA RUA 10 DE NOVEMBRO, Nº 458, 

BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5043/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DA 

CIDADE DO RECIFE PARA SOLICITAR A IMEDIATA CONVOCAÇÃO 

DE PROFESSORES(AS) PARA ATUAREM NA ESCOLA MUNICIPAL 

OCTÁVIO DE MEIRA LINS, LOCALIZADA NA RUA JOSÉ REBOUÇAS, 

Nº 141, BAIRRO VASCO DA GAMA. Discutiu as matérias 5041 e 

5043/2025 em bloco a vereadora LIANA CIRNE, que falou sobre 

fiscalização realizada pelo seu mandato na Escola Municipal Octávio de 

Meira Lins que se encontra com falta de água, com isso, atrapalhando o 

funcionamento da escola. Falou também sobre a falta de professores na 

escola. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5091/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

PROMOVER O REPARO DA TAMPA DE GALERIA, NA RUA 10 DE 
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NOVEMBRO, Nº 489, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5094/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA CTTU SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO 

DE REVITALIZAÇÃO DE PINTURA NA CICLOFAIXA QUE PERPASSA A 

RUA DR. JOÃO LACERDA; A AVENIDA MAURÍCIO DE NASSAU; A 

RUA ODETE MONTEIRO; A RUA DIANÓPOLIS; E A RUA TOMAZ 

GONZAGA, TODAS NO BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5095/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO À 

SECRETÁRIA DE JUSTIÇA, DIREITOS HUMANOS E PREVENÇÃO À 

VIOLÊNCIA DE PERNAMBUCO PARA QUE EMITA OFÍCIOS 

DIRECIONADOS AOS ÓRGÃOS PÚBLICOS ESTADUAIS, COM 

ORIENTAÇÕES SOBRE A LEI Nº 16.690/2019, QUE ASSEGURA 

PRIORIDADE DE ATENDIMENTO ÀS PESSOAS COM FIBROMIALGIA. 

Discutiu as matérias 4875, 4876, 4969, e 5095/2025 em bloco a 

vereadora LIANA CIRNE, que fez um apelo para que seja criado um 

canal para as pessoas realizarem denúncias específicas de redes 

elétricas irregulares. Falou sobre a dificuldade de as pessoas fazerem 

suas denúncias e disse que, infelizmente, o problema das redes elétricas 

irregulares na nossa cidade já é antigo. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5098/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO MINISTRO DA 

EDUCAÇÃO PARA QUE PROMOVA A REGULAMENTAÇÃO NACIONAL 

OBRIGATÓRIA DAS ADAPTAÇÕES DE METODOLOGIAS DE ENSINO 

E INSTRUMENTOS AVALIATIVOS NO ENSINO SUPERIOR, 

ASSEGURANDO O PLENO DIREITO À EDUCAÇÃO INCLUSIVA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5101/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE SOLICITANDO A 

CRIAÇÃO DE UM PROGRAMA DENOMINADO “DISQUE VERDE”, COM 

O OBJETIVO DE FOMENTAR O PLANTIO DE ÁRVORES NATIVAS EM 

PROPRIEDADES PRIVADAS E EM PRÉDIOS PÚBLICOS DO 
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MUNICÍPIO. Discutiu as matérias 5096,4911,4922,4923 e 5101/2025 em 

bloco a vereadora LIANA CIRNE, que destacou a importância da 

educação inclusiva no ensino superior e falou da necessidade de 

regulamentar as adaptações metodológicas. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5106/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROMOVER O REPARO DA TAMPA 

DE GALERIA NA RUA 10 DE NOVEMBRO, Nº 458, BAIRRO 

CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5107/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO APELO AO MINISTRO DA EDUCAÇÃO PARA QUE 

ADOTE PROVIDÊNCIAS VISANDO À REGULAMENTAÇÃO NACIONAL 

OBRIGATÓRIA DA FORMAÇÃO CONTINUADA DE PROFESSORES 

PARA A EDUCAÇÃO INCLUSIVA, COM ÊNFASE NO 

ENFRENTAMENTO ÀS BARREIRAS ATITUDINAIS E NA GARANTIA 

DO DIREITO À EDUCAÇÃO DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. 

Discutiu as matérias 5098 e 5107/2025 em bloco a vereadora LIANA 

CIRNE, que repercutiu audiência pública sobre a fibromialgia e fez 

explicações sobre a doença. Disse que a carteira de pessoas com 

fibromialgia deve voltar a ser física e não somente online. Foi aparteada 

pelo vereador TADEU CALHEIROS, que parabenizou o debate, disse que 

os afetados pela doença são invisibilizados e fez explicações sobre a 

carteira estadual desses pacientes. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5190/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 

DA URB PARA QUE VIABILIZE A CONSTRUÇÃO DE MURO DE 

CONTENÇÃO NA BARREIRA AO FINAL NA RUA BELO CAMPO, Nº 

439, BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5191/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 

DA URB PARA QUE VIABILIZE A CONSTRUÇÃO DE MURO DE 

CONTENÇÃO NA BARREIRA LOCALIZADA AO FINAL DA RUA SANTA 

MARIA GORETTI, 164, BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 
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DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5192/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA URB PARA QUE VIABILIZE A CONSTRUÇÃO DE 

MURO DE CONTENÇÃO NA BARREIRA LOCALIZADA AO FINAL DA 

RUA BELO CAMPO, Nº 439, BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5194/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA QUE VIABILIZE A 

CONSTRUÇÃO DE MURO DE CONTENÇÃO NA BARREIRA 

LOCALIZADA AO FINAL DO CÓRREGO DO BOTIJÃO, 55, BAIRRO 

VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5195/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA QUE 

VIABILIZE A CONSTRUÇÃO DE MURO DE CONTENÇÃO NAS 

BARREIRAS AO FINAL DA RUA FREDERICO OZANAN, BAIRRO DE 

VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5196/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 

CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A MANUTENÇÃO DAS ESCADARIAS SITUADAS NA 1ª 

TRAVESSA VANGLÓRIA E RUA BIZARRA, BAIRRO VASCO DA GAMA. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5197/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA VIABILIZAR A 

IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃOS NAS ESCADARIAS SITUADAS NA 1ª 

TRAVESSA VANGLÓRIA, BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5220/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA SOLICITANDO O 

ABATIMENTO DA REDE DE GALERIA PLUVIAL NA RUA 10 DE 

NOVEMBRO, Nº 458, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5221/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO 

PRESIDENTE DA COMPESA SOLICITANDO O ABATIMENTO DA 
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REDE DE GALERIA PLUVIAL, NA ESQUINA DA RUA ORÓS COM A 

RUA DR. JOÃO LACERDA, Nº 223, BAIRRO CORDEIRO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5224/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SANEAMENTO DA CIDADE DO 

RECIFE SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO DA 

RUA ODETE MONTEIRO, Nº 450, BAIRRO CORDEIRO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5284/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 

CONSERTO DE PILASTRA LOCALIZADA ATRÁS DA QUADRA DE 

FUTSAL DA AURORA, RUA DA AURORA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5285/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB SOLICITANDO O 

CONSERTO DOS GUARDA-CORPOS METÁLICOS LOCALIZADOS EM 

TODA A EXTENSÃO DA RUA DA AURORA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5286/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 

CONSERTO DAS TELAS DE ALAMBRADO DA QUADRA DE FUTSAL 

DA AURORA, RUA DA AURORA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5305/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A 

COLETA DE LIXO NO MANGUEZAL PRÓXIMO DA QUADRA DE 

FUTSAL DA AURORA, RUA DA AURORA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5306/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB SOLICITANDO A 

REMOÇÃO DE FIO DE TELECOMUNICAÇÃO PENDURADO EM 

POSTE AO LADO DO TEATRO SANTA ISABEL, NA RUA PRAÇA DA 

REPÚBLICA, BAIRRO SANTO ANTÔNIO. – Foi APROVADO; 
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DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5307/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB SOLICITANDO O CONSERTO DA 

CALÇADA LOCALIZADA NA LATERAL DO TEATRO SANTA ISABEL, 

RUA PRAÇA DA REPÚBLICA, BAIRRO SANTO ANTÔNIO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5308/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 

CONSERTO DA CALÇADA LOCALIZADA AO REDOR DA QUADRA DE 

FUTSAL DA AURORA, RUA DA AURORA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5309/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 

SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER 

SOLENE, EM HOMENAGEM AO “DIA DOS PROFESSORES”, NO DIA 

14 DE OUTUBRO DE 2025, ÀS 16H. Discutiu as matérias em bloco o 

vereador GILSON MACHADO FILHO, que disse que as calçadas do 

Recife estão um descaso, dificultando a mobilidade das pessoas. Falou 

que os responsáveis legais das calçadas são os donos dos imóveis e que 

a legislação atual não está funcionando a contento. Foi aparteado pelos 

vereadores: SAMUEL SALAZAR, que falou sobre ruas que foram 

contempladas pelo Programa Calçada Legal e se colocou à disposição do 

vereador na Tribuna para tratar sobre o assunto; JÚNIOR DE CLETO, 

que também falou sobre o Programa Calçada Legal, que vem fazendo 

reformas em várias calçadas na cidade; e LIANA CIRNE, que falou que 

seus requerimentos são para que as ruas sejam contempladas pelo 

Programa Calçada Legal. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 4910/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR 

RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO, DE PINTURA 

E DE RELOCAÇÃO DA “ESCULTURA DO ÍNDIO” PARA O SEU LUGAR 

DE ORIGEM NO SÍTIO DA TRINDADE, BAIRRO CASA AMARELA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

4932/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
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DIRIGINDO APELO À GOVERNADORA DO ESTADO DE 

PERNAMBUCO PARA CRIAÇÃO DE UM PROGRAMA ESTADUAL QUE 

VIABILIZE A CONCESSÃO GRATUITA DA CARTEIRA NACIONAL DE 

HABILITAÇÃO (CNH), CATEGORIA A, BEM COMO A AQUISIÇÃO DE 

MOTOCICLETAS COM CARROCERIA COM FACILIDADES DE 

CRÉDITO POPULAR, DESTINADO AOS CATADORES DE MATERIAIS 

RECICLÁVEIS, COM O OBJETIVO DE SUBSTITUIR A TRAÇÃO 

HUMANA E ANIMAL NO TRANSPORTE DOS RESÍDUOS 

RECOLHIDOS NAS RUAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5000/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO 

RECIFE PARA QUE ESTUDE A VIABILIDADE DE IMPLEMENTAÇÃO 

DE UMA PRAÇA ALAGÁVEL NO TERRENO LOCALIZADO NA 

AVENIDA GOVERNADOR AGAMENON MAGALHÃES, Nº 142, BAIRRO 

BOA VISTA. – Foi RETIRADO DE PAUTA A PEDIDO DA AUTORA; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5324/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO 

PRESIDENTE DA COMPESA PARA PROVIDENCIAR A 

DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO LOCALIZADA NA RUA 

PROFESSOR RODOLFO ALBUQUERQUE DE ARAÚJO, BAIRRO 

CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5326/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA 

PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA QUE DETERMINE A PODA DE UMA ÁRVORE LOCALIZADA NA 

RUA ARLINDO RAMOS PEREIRA, QG N01, COMUNIDADE PALHA DE 

ARROZ, BAIRRO CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5329/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE 

DA COMPESA PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO DA REDE 

DE ESGOTO NA RUA ARLINDO RAMOS PEREIRA, BAIRRO CAMPO 

GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5010/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RODRIGO COUTINHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
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CTTU PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO INDICANDO A 

VELOCIDADE MÁXIMA PERMITIDA EM TODOS OS LOCAIS ONDE HÁ 

EQUIPAMENTOS DE FISCALIZAÇÃO ELETRÔNICA DE VELOCIDADE 

(RADARES) EM FUNCIONAMENTO NO MUNICÍPIO DO RECIFE. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5108/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO COUTINHO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA REALIZAR 

UM ESTUDO TÉCNICO PARA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA REVERSÍVEL 

NA AVENIDA HERCULANO BANDEIRA, BAIRRO PINA. Discutiu as 

matérias em bloco o vereador RODRIGO COUTINHO, que falou da 

necessidade da implantação de faixa reversível para que esse contexto 

possa ser melhorado. Fez apelo para que a CTTU responda sobre as 

duas matérias. Foi aparteado pelo vereador FELIPE ALECRIM, que falou 

sobre a importância de falar sobre a mobilidade urbana, principalmente 

porque temos um dos piores trânsitos do Brasil, e fez críticas à cultura 

das multas. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5232/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RODRIGO COUTINHO, DIRIGINDO APELO À EXMA. GOVERNADORA 

DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA DESTACAR A NECESSIDADE 

DE CONVOCAÇÃO DOS CANDIDATOS EXCEDENTES DO 

CONCURSO PÚBLICO DA POLÍCIA CIVIL DO ESTADO, EM RAZÃO DO 

AGRAVAMENTO DA SEGURANÇA PÚBLICA NO ESTADO E NA 

CIDADE DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5279/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RODRIGO COUTINHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA PROVIDENCIAR A SUBSTITUIÇÃO DE POSTE COM 

ESTRUTURA COMPROMETIDA NA RUA ESBERARD, EM FRENTE AO 

Nº 360, BAIRRO CAMPO GRANDE. Discutiu as matérias em bloco o 

vereador RODRIGO COUTINHO, que falou sobre a importância de 

convocar os candidatos excedentes do concurso público da Polícia Civil 

do estado devido ao agravamento da violência e à falta de segurança. Foi 

aparteado pelo vereador JÚNIOR DE CLETO, que reiterou seu 
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posicionamento a favor do requerimento e falou sobre dados que falam 

sobre a diminuição da violência, mas a realidade não condiz com os 

dados. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5048/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS NA PONTE 

MOTOCOLOMBÓ, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5049/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE 

CAPINAÇÃO, DE VARRIÇÃO E DE LIMPEZA NA RUA DOS COELHOS, 

BAIRRO COELHOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5069/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE PODA DAS ÁRVORES NA 

ESTRADA DAS UBAIAS, BAIRRO CASA FORTE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5078/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS NA 

RUA LAURO SOUZA, BAIRRO CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5079/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE 

REPOSIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO NA RUA LAURO SOUZA, 

BAIRRO CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5086/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA JOSÉ NOGUEIRA, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5087/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 
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PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA PASTOR AMARO DE 

SENA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5088/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

CALÇAMENTO NA RUA ZEFERINO PINHO, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5089/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA 

PROCURADOR GALBA DE ALMEIDA MATOS, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5090/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA LEONOR 

SOARES PESSOA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5092/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA SUELI 

LUNA MENELAU, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5093/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA RENATA SILVA, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5097/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA ELIZA DIAS FERREIRA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5099/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 
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INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA CASA 

BRANCA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5100/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA DOUTOR EMÍLIO RIBAS, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5103/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA DAVID KAUFFMAN, A PARTIR DO Nº 233, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5104/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA TENOR VICENTE CELESTINO, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5105/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA DR. JOSÉ 

ALBERTO MAIA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5154/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA VALDIR 

PESSOA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5155/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ANTÔNIO ALMEIDA, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5156/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
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COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA JOÃO CONDÉ, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5157/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A PINTURA DA FAIXA 

DE RETENÇÃO NA AVENIDA NORTE, EM FRENTE AO PARQUE DA 

MACAXEIRA, BAIRRO MACAXEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5158/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA OTHON COUCEIRO, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5159/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO ARACI, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5160/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA 

DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE 

PLACAS DE SINALIZAÇÃO NA AVENIDA ANTÔNIO DE GOES, NO 

GIRO LIVRE À ESQUERDA PELA RUA MANOEL DE BRITO, BAIRRO 

PINA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5161/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA 

RUA GILVANDRO SOARES, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5177/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA JUVENAL GALENO, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
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REQUERIMENTO Nº 5178/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA PIANISTA ISMAR MARIANO, A PARTIR DO Nº 1050, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5179/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA BERNARDO GABRIEL, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5180/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA CIDADÃ DO RECIFE 

SOLICITANDO A FISCALIZAÇÃO EFETIVA E PROTEÇÃO AO 

CIDADÃO CONTRA AS COBRANÇAS INDEVIDAS REALIZADAS POR 

FLANELINHAS NAS VIAS PÚBLICAS DO RECIFE. – Foi APROVADO 

COM O VOTO CONTRÁRIO DAS VEREADORAS JÔ CAVALCANTI E 

KARI SANTOS; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5199/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO 

CAPELINHA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5202/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO CRIMÉIA, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5205/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA RIO PAJEÚ, BAIRRO 

IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5206/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
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DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E 

DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS NA RUA PAJEÚ, BAIRRO IBURA. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5207/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO 

CAMBOINHA BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5208/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE 

CAPINAÇÃO, DE VARRIÇÃO E DE LIMPEZA NA RUA SIMONÉSIA, Nº 

23, BAIRRO IPUTINGA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5209/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

REQUALIFICAÇÃO DE CALÇADAS NA RUA RIO PAJEÚ, BAIRRO 

IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5210/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA 

RUA ENGENHO ÁGUA CLARA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5211/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DE CALÇADAS NA 

RUA DA UNIÃO, EM FRENTE AO Nº 95, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5212/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO 

NA RUA ALVORADA DO NORTE, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5213/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 
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INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO 

CANGAÇA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5214/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO 

DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, DE VARRIÇÃO E DE LIMPEZA NA 

RUA BARÃO DE SÃO BORJA, BAIRRO BOA VISTA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5216/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA SERRANIA, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5217/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA ENGENHO CANTO ALEGRE, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5218/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO 

CARAÚNA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5219/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHO ÁGUA DOCE, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5222/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA ENGENHO BARRA NOVA, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5223/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 
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INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE TAMPA DE GALERIA 

PLUVIAL NA RUA JOSÉ DE ALENCAR, ESQUINA COM A RUA DO 

GIRIQUITI, BAIRRO BOA VISTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5225/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DE CALÇADAS NA RUA DA UNIÃO, 

EM FRENTE AO Nº 273, BAIRRO BOA VISTA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5226/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA ENGENHEIRO OTÁVIO 

ARANTES, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5227/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA OLÍVIA MENELAU BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5228/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO 

NA RUA MOACIR ALBUQUERQUE, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5229/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA CINCO DE 

MAIO, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5235/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E CALÇAMENTO NA RUA NORUEGA, 

BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
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REQUERIMENTO Nº 5236/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 

COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E CALÇAMENTO NA RUA FREI LUÍS 

DE SOUZA, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 

- DO REQUERIMENTO Nº 5237/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA 

ANGICO, BAIRRO IPUTINGA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5239/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 

CALÇAMENTO NA RUA ANGICO, BAIRRO IPUTINGA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5245/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

APELO AO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE 

PERNAMBUCO PARA PROVIDENCIAR O REFORÇO DO 

POLICIAMENTO OSTENSIVO NA AVENIDA NORTE MIGUEL ARRAES 

DE ALENCAR, NAS MEDIAÇÕES DO REI DA PICANHA, BAIRRO CASA 

AMARELA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5193/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA VIRTUAL, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 

17 DE JULHO DO CORRENTE ANO, DAS 10H ÀS 12H, SOBRE O 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO (PLE) Nº 5/2025, QUE DISPÕE 

SOBRE AS DIRETRIZES PARA A ELABORAÇÃO E A EXECUÇÃO DA 

LEI ORÇAMENTÁRIA DE 2026. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 

- DO REQUERIMENTO Nº 5198/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

EDUARDO MOURA, DIRIGINDO APELO À COMPESA SOLICITANDO 

AÇÕES IMEDIATAS PARA RESTABELECER O FORNECIMENTO DE 

ÁGUA NA RUA DELFINO, BAIRRO BREJO DA GUABIRABA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5200/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 
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DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE SEGURANÇA CIDADÃ 

SOLICITANDO AÇÕES URGENTES DE FISCALIZAÇÃO E 

ENFRENTAMENTO À PERTURBAÇÃO DO SOSSEGO PÚBLICO NA 

AVENIDA PERNAMBUCO, SITUADA NA UR 01, BAIRRO IBURA. 

Discutiu a matéria o vereador EDUARDO MOURA, que disse que o 

problema não é somente a perturbação do sossego, mas também a 

participação de menores de idade ingerindo bebida alcoólica. Foi 

aparteado pela vereadora JÔ CAVALCANTI, que falou da importância 

dos bailes para movimentar a economia das comunidades e disse que o 

local é um espaço de representação da cultura periférica. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5201/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA DO 

RECIFE SOLICITANDO A REFORMA URGENTE DA PONTE NA 

QUARTA TRAVESSA MARAGOGIPE, Nº 18, BEM COMO A 

DESOBSTRUÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DAS ANILHAS 

COMPROMETIDAS PELA DETERIORAÇÃO ESTRUTURAL E 

ENTUPIMENTOS, BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5204/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO À SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO RECIFE 

SOLICITANDO MEDIDAS URGENTES PARA RESTABELECER O 

FUNCIONAMENTO REGULAR DA CRECHE LOCALIZADA NA RUA 

JACUNDA, Nº 573, BAIRRO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5358/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE SOLICITANDO 

MEDIDAS URGENTES PARA A CONCLUSÃO DA OBRA E 

RECUPERAÇÃO DA VIA PÚBLICA NA RUA DOUTOR SEVERINO 

JATOBÁ, BAIRRO PRADO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5359/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PREFEITURA DO 

RECIFE SOBRE A ISENÇÃO DE IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL 
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URBANO (IPTU) PARA MORADORES COM IMÓVEIS INTERDITADOS 

EM RAZÃO DE DESLIZAMENTOS EM BARREIRAS DO RECIFE. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5360/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO GABINETE DO PREFEITO SOBRE A 

REVISÃO DO VALOR DO AUXÍLIO EMERGENCIAL CONCEDIDO ÀS 

FAMÍLIAS ATINGIDAS POR BARREIRAS, ESPECIALMENTE NA 

REGIÃO DA LAGOA ENCANTADA, BAIRRO IBURA, ATUALMENTE 

FIXADO EM R$ 300,00 MENSAIS. Discutiu a matéria o vereador 

EDUARDO MOURA, que disse que não tem como alugar uma casa com 

300,00 reais e que, se essas pessoas foram tiradas das suas casas por 

motivo de risco, é necessário dar a essas pessoas um auxílio digno. Foi 

aparteado pelos vereadores: KARI SANTOS, que falou da importância de 

um Projeto de Lei que verse sobre o aumento do auxílio emergencial; e 

FELIPE ALECRIM, que parabenizou o debate, falou sobre o pedido de 

empréstimo e criticou o valor pago no auxílio emergencial. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5361/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À VIGILÂNCIA SANITÁRIA DO RECIFE 

SOBRE A NECESSIDADE DE VISTORIA TÉCNICA SANITÁRIA NO 

HOSPITAL EDUARDO CAMPOS DA PESSOA IDOSA, BAIRRO 

ESTÂNCIA, COM FOCO EM BANHEIROS ACESSÍVEIS, REFEITÓRIO E 

ÁREAS DE MEDICAÇÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5362/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE DO RECIFE PARA DETERMINAR A ADOÇÃO DE MEDIDAS 

PARA REORGANIZAÇÃO DO FLUXO ASSISTENCIAL E 

ACOLHIMENTO NO HOSPITAL EDUARDO CAMPOS DA PESSOA 

IDOSA, BAIRRO ESTÂNCIA, COM FOCO EM GESTÃO DE FILAS, 

CONFORTO E TRANSPARÊNCIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5363/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE SOLICITANDO UMA 
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AVALIAÇÃO TÉCNICA E PROVIDÊNCIAS URGENTES EM RELAÇÃO À 

PROLONGADA REFORMA DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA 

(USF) JANE MAGALHÃES, SITUADA NA AVENIDA SANTA FÉ, Nº 240, 

UR-2, BAIRRO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5364/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE 

SAÚDE DO RECIFE SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS IMEDIATAS PARA 

ASSEGURAR O PLENO FUNCIONAMENTO DA POLICLÍNICA 

ARNALDO MARQUES, LOCALIZADA NA AVENIDA DOIS RIOS, 

BAIRRO IBURA, DIANTE DE RELATOS DE NEGAÇÃO DE 

ATENDIMENTO MÉDICO SEM JUSTIFICATIVA CLARA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5365/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE PARA 

ADQUIRIR NOVOS APARELHOS DE MONITORIZAÇÃO 

AMBULATORIAL DA PRESSÃO ARTERIAL (MAPA) CARDÍACO E 

HOLTER, ALÉM DE MEDIDAS PARA REDUZIR O TEMPO DE ESPERA 

NOS EXAMES DO HOSPITAL DO IDOSO, BAIRRO ESTÂNCIA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5366/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

SOBRE A ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS PARA REESTRUTURAÇÃO 

DOS BOXES COMERCIAIS DO HOSPITAL EDUARDO CAMPOS DA 

PESSOA IDOSA, BAIRRO ESTÂNCIA, VISANDO GARANTIR 

TRANSPARÊNCIA E ATENDIMENTO À POPULAÇÃO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5367/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA DO RECIFE SOBRE A REALIZAÇÃO DE OBRAS 

DE RECUPERAÇÃO ESTRUTURAL NO HOSPITAL EDUARDO 

CAMPOS DA PESSOA IDOSA, NO BAIRRO ESTÂNCIA, INCLUINDO 

BANHEIROS, REFEITÓRIO, TELHADOS E ÁREAS AFETADAS POR 

INFILTRAÇÃO. Discutiu as matérias de sua autoria o vereador 
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EDUARDO MOURA, que fez explicações sobre as matérias. – Foi 

APROVADO. Fizeram uso da palavra, PELA ORDEM, as vereadoras JÔ 

CAVALCANTI e KARI SANTOS, que pediram registro em Ata de intenção 

de voto contrário ao requerimento nº 5200/2025.  DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5230/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A ADOÇÃO DAS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS À IMPLANTAÇÃO DE NOVAS LUMINÁRIAS NOS 

POSTES DA RUA VISCONDE DE CABO FRIO, BAIRRO BOA VIAGEM. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5255/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE UMA CAIXA COLETORA DE 

ÁGUAS PLUVIAIS NO CRUZAMENTO ENTRE A RUA VISCONDE DE 

CABO FRIO E A RUA CEL. ROBERTO PESSOA RAMOS, EM FRENTE 

À IGREJA EVANGÉLICA ASSEMBLEIA DE DEUS, NA COMUNIDADE 

DA BORBOREMA, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5256/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DA PREFEITURA DA CIDADE DO 

RECIFE PARA A CRIAÇÃO DE UMA CRECHE NA COMUNIDADE DA 

BORBOREMA, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5257/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

SECRETÁRIA DE SAÚDE DA PREFEITURA DO RECIFE PARA 

REALIZAR UMA VISTORIA TÉCNICA NO CENTRO DE SAÚDE PROF. 

DJAIR BRINDEIRO, LOCALIZADO NA RUA COSMORANA, Nº 137, 

BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5293/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A ADOÇÃO DAS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS À FINALIZAÇÃO DAS OBRAS DE DRENAGEM E DE 

PAVIMENTAÇÃO NA RUA ENGENHEIRO ALVES DE SOUZA, BAIRRO 
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IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5294/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A ADOÇÃO DAS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS À EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

CALÇAMENTO/PAVIMENTAÇÃO E DE DRENAGEM PROFUNDA NA 

RUA RIO SOLIMÕES, BAIRRO AREIAS. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5295/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE SEJAM ADOTADAS AS 

PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS À EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

DRENAGEM E MANUTENÇÃO PARA PREVENIR ALAGAMENTOS NA 

CICLOFAIXA LOCALIZADA NO VIADUTO JOÃO PAULO II, NAS 

PROXIMIDADES DO Nº 739, BAIRRO JOANA BEZERRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5296/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA DA 

PREFEITURA DO RECIFE, PARA PROMOVER OBRAS PARA 

INTERLIGAR O “CANAL 4 DE OUTUBRO”, NA COMUNIDADE DA 

BORBOREMA, NA RUA VISCONDE DE CABO FRIO, COM O “CANAL 

SETÚBAL-JORDÃO”, NA AVENIDA JUAREZ TÁVORA, BAIRRO BOA 

VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5297/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA 

PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE COLETA DE 

ESGOTO DA RUA PRESIDENTE NILO PEÇANHA, NO TRECHO 

PRÓXIMO AO Nº 417, EM FRENTE AO CONJUNTO RESIDENCIAL 

BOA VIAGEM II, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5298/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

À PRESIDENTE DA CTTU PARA QUE PLANEJE E ORGANIZE AS 

FISCALIZAÇÕES DE TRÂNSITO BLITZ DE FORMA A NÃO 

ATRAPALHAR O TRÁFEGO DE VEÍCULOS NEM CAUSAR 
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CONGESTIONAMENTOS NA ESTRADA DA MUMBECA, BAIRRO 

GUABIRABA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5299/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO E O CONSERTO 

DAS TAMPAS DAS CANALETAS E A REFORMA DAS CALÇADAS NA 

RUA DOUTOR PLÁCIDO DE OLIVEIRA, PRÓXIMO AO Nº 51, BAIRRO 

SAN MARTIN. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5300/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR O FECHAMENTO DE UM BURACO NA 

RUA DOM JOSÉ LOPES, Nº 573, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5301/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS DE ÁGUAS 

PLUVIAIS E DAS CANALETAS NA RUA PRESIDENTE NILO PEÇANHA, 

PRÓXIMO AO Nº 417, EM FRENTE AO CONJUNTO RESIDENCIAL 

BOA VIAGEM II, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5302/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A SUBSTITUIÇÃO 

DE UM POSTE COM RACHADURAS E NA IMINÊNCIA DE CAIR, NA 

ESTAÇÃO JOANA BEZERRA, BAIRRO JOANA BEZERRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5303/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A LIMPEZA DE CÓRREGOS E DE CANALETAS 

DENTRO DA COMUNIDADE DA BORBOREMA, BAIRRO BOA VIAGEM. 

– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5304/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO APELO À SUPERINTENDENTE REGIONAL DA 

COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS (CBTU) PARA 
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DETERMINAR A SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE COM RACHADURAS 

E NA IMINÊNCIA DE CAIR, NA ESTAÇÃO JOANA BEZERRA, BAIRRO 

JOANA BEZERRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5311/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE DO RECIFE PARA INICIAR E FINALIZAR, O 

MAIS BREVE POSSÍVEL, A OBRA DE REQUALIFICAÇÃO DA 

CENTRAL DE ALERGOLOGIA DO MUNICÍPIO DO RECIFE, SITUADA 

NA AVENIDA JOÃO DE BARROS, Nº 800, BAIRRO SANTO AMARO. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5312/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO 

RECIFE PARA RETOMAR E FINALIZAR, O MAIS BREVE POSSÍVEL, A 

OBRA DE REQUALIFICAÇÃO DA POLICLÍNICA GOUVEIA DE 

BARROS, SITUADA NO LARGO DA SANTA CRUZ, S/Nº, BAIRRO BOA 

VISTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5313/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO 

RECIFE PARA RETOMAR E FINALIZAR, O MAIS BREVE POSSÍVEL, A 

OBRA DE REQUALIFICAÇÃO DA POLICLÍNICA SALOMÃO KELNER, 

SITUADA NA ESTRADA VELHA DE ÁGUA FRIA, S/N, BAIRRO 

ARRUDA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5391/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA REFAZER A TAMPA DE UM BUEIRO LOCALIZADO NO 

CRUZAMENTO DA RUA JOÃO CARDOSO AIRES COM A RUA JOSÉ 

HIPÓLITO CARDOSO, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5392/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A SUBSTITUIÇÃO 

DE UM POSTE PRESTES A CAIR, PENDURADO PELA FERRAGEM, 

NA POLICLÍNICA PROFESSOR WALDEMAR DE OLIVEIRA, 

LOCALIZADA NA RUA DO POMBAL, Nº 115, BAIRRO SANTO AMARO. 
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– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5393/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MEDINA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DA 

PREFEITURA DO RECIFE PARA PROMOVER OBRAS DE 

MANUTENÇÃO E DE REPAROS NA ESCOLA MUNICIPAL SOLDADO 

JOSÉ ANTÔNIO DO NASCIMENTO, NA RUA CARLOS PÔRTO 

CARREIRO, Nº 86, BAIRRO BOA VISTA. – Foi APROVADO. O senhor 

Presidente informou que estenderia a reunião até o final da votação da 

pauta da Ordem do Dia. DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5246/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO 

APELO AO PRESIDENTE DA NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA 

VIABILIZAR A TROCA DO POSTE DE REDE ELÉTRICA, SITUADO NA 

RUA INALDO BARTOLOMEU DE CARVALHO, EM FRENTE À IGREJA 

BATISTA MISSIONÁRIA DA UR07-VÁRZEA, Nº 24, BAIRRO VÁRZEA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5247/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO 

APELO AO PRESIDENTE DA NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA 

VIABILIZAR A PODA DE ÁRVORES, RUA JACINTO FREIRE DE 

ANDRADE, EM FRENTE AO Nº 40 A, LOTEAMENTO COSME E 

DAMIÃO, BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5259/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 

PARA VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM BRAÇO DE LUMINÁRIA 

COM LÂMPADA DE LED, NO POSTE EM FRENTE AO Nº 171, NA RUA 

ARTUR VANDERLEI, BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5261/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A TROCA DE LÂMPADA 

NO POSTE NA 2ª TRAVESSA DESEMBARGADOR ALTINO, Nº 187, 

BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5263/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE 
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CANALETA EM TODA EXTENSÃO DA RUA DO PATROCÍNIO, 

ESQUINA COM A RUA ENGENHEIRO VASCONCELOS BITENCOURT 

COM O CRUZAMENTO DA RUA HEMETÉRIO MACIEL, S/N, BAIRRO 

VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5265/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE ABATIMENTO DE 

REDE DE ESGOTO NA RUA JOSÉ EDUARDO MOURA, Nº 168, 

BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5320/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO 

RECIFE, SOLICITO A IMPLEMENTAÇÃO DA REDE DE SANEAMENTO, 

DRENAGEM E CALÇAMENTO DA RUA CAIRBAR SCHUTEL, BAIRRO 

VÁRZEA. – Foi ADIADA A DISCUSSÃO A PEDIDO DO AUTOR; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5333/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE DRENAGEM E DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA 

RUA OSMAR DE AQUINO, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi ADIADA A 

DISCUSSÃO A PEDIDO DO AUTOR; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5334/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI 

MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DE 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA VEREADOR CANUTO VITOR 

DE CARVALHO, COMUNIDADE NOVO CAXANGÁ, BAIRRO CAXANGÁ. 

– Foi ADIADA A DISCUSSÃO A PEDIDO DO AUTOR; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5310/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA KARI SANTOS, DIRIGINDO APELO À EXMA. 

GOVERNADORA DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA QUE EDITE E 

ENVIE À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE PERNAMBUCO, COM 

URGÊNCIA, PROJETO DE LEI QUE DETERMINE A ISENÇÃO DO 

IMPOSTO SOBRE CIRCULAÇÃO DE MERCADORIAS E SERVIÇOS 

(ICMS) SOBRE ALIMENTOS DA CESTA BÁSICA, A FIM DE REDUZIR 
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OS PREÇOS DESTES ITENS, TENDO EM VISTA A SANÇÃO PELO 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA REPÚBLICA DO PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR Nº 68/2024 QUE REGULAMENTA A REFORMA 

TRIBUTÁRIA E CONFERE A ISENÇÃO TOTAL DE IMPOSTOS 

FEDERAIS SOBRE OS REFERIDOS ALIMENTOS OBJETIVANDO O 

COMBATE À FOME E À INSEGURANÇA ALIMENTAR PARA A 

POPULAÇÃO DE TODO O PAÍS. Discutiu a matéria a vereadora KARI 

SANTOS, que fez críticas ao governo do estado por não adotar medidas 

federais para zerar o ICMS dos itens da cesta básica. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5315/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO 

RECIFE PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO DE LONAS 

PLÁSTICAS NA RUA SÔNIA MARIA LOPES MORÃES, Nº 524, BAIRRO 

MACAXEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5316/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE 

NA AV. PADRE IBIAPINA, Nº 400, BAIRRO SANCHO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5325/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA PROFESSORA ANA LÚCIA, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA RUA PAPA JOÃO 

XXIII, Nº 250, BAIRRO TEJIPIÓ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5327/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO E LIMPEZA, NA AV. PADRE 

IBIAPINA, Nº 400, BAIRRO SANCHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5357/2025, DE AUTORIA DA 

VEREADORA PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DO 

SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA AVENIDA LIBERDADE, Nº 1060, 
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BAIRRO SANCHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5399/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO 

DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA QUE DETERMINE OS 

SERVIÇOS DE REQUALIFICAÇÃO DE TAMPAS E DE 

DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO NA RUA TERTULIANO DE ARAÚJO, 

Nº 113, BAIRRO TEJIPIÓ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5400/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

PROFESSORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 

DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO E LIMPEZA, NA RUA SÔNIA MARIA LOPES 

MORÃES, Nº 644, BAIRRO MACAXEIRA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5317/2025, DE 

AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 

SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE UMA GEOMANTA OU LONA DE 

CONTENÇÃO NA BARREIRA DA RUA LUIS JOSÉ DA CUNHA, 58, 

MACAXEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5318/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DO ESGOTO, BEM COMO 

A TROCA E O REPARO DAS TAMPAS, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, 

DA RUA DO PEDESTRE, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5319/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A 

IMPLANTAÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE NO TERRENO DE 

ESTACIONAMENTO DO “HABITACIONAL EDUARDO CAMPOS”, 

BAIRRO LINHA DO TIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5321/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-

EXECUTIVO DA SECRETARIA DE ORDEM PÚBICA E SEGURANÇA 

CIDADÃ SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS COM RELAÇÃO À 
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OCUPAÇÃO IRREGULAR DA PRAÇA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, 

NA RUA DOUTOR JOSÉ MARIA, EM FRENTE AO Nº 980, BAIRRO 

ROSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5322/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA-

EXECUTIVA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS COM RELAÇÃO À OCUPAÇÃO IRREGULAR DA 

PRAÇA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, NA RUA DOUTOR JOSÉ 

MARIA, EM FRENTE AO Nº 980, BAIRRO ROSARINHO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5323/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

PROMOVER A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARAÇÃO DE 

BURACO ABERTO NA RUA VERTENTES DOS LÍRIOS, EM FRENTE 

AO IMÓVEL DE Nº 43, BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5341/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 

PRESIDENTE DA SECRETÁRIA DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA DO 

RECIFE PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE VISTORIA EM 3 

CASAS CONJUGADAS NA RUA JOSÉ DOS SANTOS, Nº 286, BAIRRO 

ENGENHO DO MEIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5342/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA 

É RUBEM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRUPO 

NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO 

DO SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTE E ILUMINAÇÃO EM TODA 

A EXTENSÃO DA AV. CENTRAL, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5343/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO 

DO CORRIMÃO DA RUA ALPINÓPOLIS, CÓRREGO JOSE IDALINO, 

BAIRRO BREJO DA GUABIRABA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5344/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR AGORA É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
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PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E DE VARRIÇÃO EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA RANÚSIA ALVES RODRIGUES, BAIRRO MACAXEIRA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5345/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO 

DE CANALETAS NA RUA RANÚSIA ALVES RODRIGUES, BAIRRO 

MACAXEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5346/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA 

É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE 

DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE 

CONTENÇÃO COM APLICAÇÃO DE GEOMANTA OU, SE 

TECNICAMENTE MAIS ADEQUADO, A CONSTRUÇÃO DE MURO DE 

ARRIMO NAS BARREIRAS LOCALIZADAS NA RUA SANTA TEREZA, 

Nº 41, VILA CANAÃ, BAIRRO BREJO DA GUABIRABA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5347/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E 

LIMPEZA DA ESCADARIA NA RUA SÃO JOÃO, EM FRENTE À 

“BARRACA DE FABINHO”, BAIRRO PASSARINHO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5348/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO 

AO SECRETÁRIO- EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA 

PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE MURO DE 

ARRIMO NA RUA RIBAMAR, Nº 6.388, BAIRRO VASCO DA GAMA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5350/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIAS 

FLUVIAIS E SE POSSÍVEL REFORÇAR A COLETA DE LIXO 

DIARIAMENTE NA RUA VASCO DA GAMA, EM FRENTE AO Nº 844, 
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BAIRRO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 

DO REQUERIMENTO Nº 5351/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-

EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR 

COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS RUA NOVA DESCOBERTA, Nº 

40, BAIRRO NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5352/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR LIMPEZA, 

COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA DA 

RUA ARAPIRACA, PRÓXIMO AO Nº 56, BAIRRO VASCO DA GAMA. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5353/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

AUTORIZAR SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO 

(PARALELEPÍPEDO) E COLOCAÇÃO DE ASFALTO (PICHE) NA RUA 

PARANÁ DO OESTE, BAIRRO BEBERIBE. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5349/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO 

SOLICITAÇÃO PARA QUE SEJA REALIZADA UMA REUNIÃO 

PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, NO DIA 20 DE AGOSTO DE 2025, 

ÀS 16H, EM HOMENAGEM AOS CICLISTAS DA CIDADE DO RECIFE. – 

Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5354/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR DE CLETO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO DE 

BARREIRA E DE ACESSO AO IMÓVEL LOCALIZADO NA RUA MARIA 

GOUVÊIA, Nº 26, BAIRRO ÁGUA FRIA. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5355/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR DE CLETO, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE LOCALIZADA NA 

RUA URIEL DE HOLANDA, Nº 1216 AO Nº 64, BAIRRO LINHA DO 
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TIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 

Nº 5390/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR DE CLETO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A REALIZAÇÃO DO PROJETO DE ENGENHARIA E DO 

SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA BARÃO DE MURITIBA, Nº 65, 

BAIRRO LINHA DO TIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5394/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 

EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DA OPERAÇÃO TAPA-

BURACO NA RUA ARARANGUÁ, BAIRRO CORDEIRO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5395/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E VARRIÇÃO DA RUA 

VICENTE DO REGO MONTEIRO, BAIRRO CORDEIRO. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5396/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, 

DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

DETERMINAR O SERVIÇO DA OPERAÇÃO TAPA-BURACO NA RUA 

CAPITÃO ANTÔNIO DIAS, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 5397/2025, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 

PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO 

DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, REPOSIÇÃO DE PLACAS DE GALERIA 

E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÃO BENEDITO, 

BAIRRO PINA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5398/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ 

NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 

VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTO DE 

PARALELEPÍPEDO NA RUA SÃO BENEDITO, BAIRRO PINA. – Foi 

APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 

5401/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 

INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
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REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA DOUTOR 

ADOLFO DE MORÃES GUEDES ALCOFORADO, BAIRRO 

IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO. O senhor Presidente pediu a leitura e 

votação em bloco dos pareceres de maioria simples. Fez uso da palavra, 

PELA ORDEM, o vereador THIAGO MEDINA, que pediu destaque dos 

pareceres ao Projeto nº 257/2023. PRIMEIRA DISCUSSÃO – DOS 

PARECERES Nºs. 16/2024, 160/2024 E 20/2025, RESPECTIVAMENTE, 

DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE EDUCAÇÃO, 

CULTURA, TURISMO E ESPORTES; E DE DIREITOS HUMANOS E 

CIDADANIA, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

257/2023, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR IVAN MORAES, QUE 

INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DO 

RECIFE O “DIA EM HOMENAGEM A TIBIRA TUPINAMBÁ”. – Foi 

APROVADO COM OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

THIAGO MEDINA, FELIPE ALECRIM, GILSON MACHADO FILHO E 

EDUARDO MOURA. Absteve-se da votação a vereadora PROFESSORA 

ANA LÚCIA. Justificou o voto a vereadora KARI SANTOS. PRIMEIRA 

DISCUSSÃO – DOS PARECERES Nºs. 44/2025, 34/2025 E 14/2025, 

RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; 

DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES; E DE DIREITOS 

HUMANOS E CIDADANIA, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 53/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

PROFESSORA ANA LÚCIA, QUE INSTITUI A “CAMPANHA MUNICIPAL 

DE COMBATE AO ABANDONO AFETIVO DE IDOSOS” NO 

CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DO RECIFE, 

BEM COMO DA EMENDA SUPRESSIVA DA RELATORIA DA 

COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. – Foi ADIADA A 

DISCUSSÃO A PEDIDO DA AUTORA; PRIMEIRA DISCUSSÃO – DOS 

PARECERES Nºs. 106/2025 E 44/2025, RESPECTIVAMENTE, DAS 

COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; E DE EDUCAÇÃO, 

CULTURA, TURISMO E ESPORTES, OPINANDO PELA APROVAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 70/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 

PROFESSORA ANA LÚCIA, QUE INSTITUI A “CAMPANHA NÃO 
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ESQUEÇA! OLHE DE NOVO: CRIANÇA NO CARRO!” NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DO RECIFE, BEM COMO DA EMENDA SUPRESSIVA DA 

RELATORIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. Discutiu as 

matérias a vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA, lamentando que 

algumas famílias tratam seus idosos como coisas descartáveis e leu parte 

das proposituras trazidas no texto do Projeto de Lei. Questionou, ainda, 

partes que foram vetadas no Projeto. Teceu comentários também sobre 

as formas de prevenção ao esquecimento de crianças no carro e reiterou 

sua indignação quanto aos vetos ao PL. Foi aparteada pelo vereador 

FELIPE ALECRIM, que criticou a forma como os projetos são tratados 

nas Comissões e na Prefeitura. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o 

vereador SAMUEL SALAZAR, que sugeriu à autora para adiar a 

discussão e conversar com o vereador que deu o parecer. Fez uso da 

palavra, PELA ORDEM, o vereador FELIPE ALECRIM, que reforçou o 

pedido do vereador SAMUEL SALAZAR e afirmou que estava de acordo 

com o pedido da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA para reverem o 

parecer. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador LUIZ 

EUSTÁQUIO, que disse que é importante conversar sobre algumas 

situações que estão acontecendo aqui na Casa, se não os vereadores 

não conseguem mais legislar. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a 

vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA, que acatou o pedido dos 

vereadores e pediu que a discussão seja adiada. – Foi ADIADA A 

DISCUSSÃO A PEDIDO DA AUTORA. Atendendo ao pedido do 

vereador RODRIGO COUTINHO, o senhor Presidente determinou à 

primeira secretária que fizesse a consulta aos líderes partidários quanto à 

Dispensa de Prazo de Emendas aos Projetos de Lei nºs 210, 216 e 

217/2025, de sua autoria. Após a consulta, as solicitações foram 

aprovadas e os prazos foram dispensados. (Lista anexa aos Anais desta 

Casa). Atendendo ao pedido do vereador RODRIGO COUTINHO, o 

senhor Presidente determinou à primeira secretária que fizesse a 

consulta aos líderes partidários quanto à Dispensa de Prazo de Emendas 

aos Projetos de Resolução nºs 18 e 19/2025, de sua autoria. Após a 

consulta, as solicitações foram aprovadas e os prazos foram 
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dispensados. (Lista anexa aos Anais desta Casa). Em seguida, o senhor 

Presidente consultou o Plenário para discussão e votação em bloco dos 

pareceres de 3/5. Não havendo objeções, assim foi feito. DISCUSSÃO 

ÚNICA – 3/5 – DOS PARECERES Nºs. 108/2025 E 70/2025, 

RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; 

E DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES, OPINANDO 

PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 

17/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, QUE 

CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO DO RECIFE AO DR. AURÉLIO 

MOLINA DA COSTA. Votaram SIM os vereadores: ADERALDO PINTO; 

ALEF COLLINS; CARLOS MUNIZ; CHICO KIKO; DAVI MUNIZ; 

EDUARDO MOTA; EDUARDO MOURA; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO 

FERRAZ; FELIPE ALECRIM; GILBERTO ALVES; GILSON MACHADO 

FILHO; JÚNIOR DE CLETO; KARI SANTOS; LUIZ EUSTÁQUIO; 

NATÁLIA DE MENUDO; PROFESSORA ANA LÚCIA; RINALDO JUNIOR; 

RODRIGO COUTINHO; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; 

TADEU CALHEIROS; THIAGO MEDINA; WILTON BRITO e ZÉ NETO. 

Total de 25 (vinte e cinco) votos. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 

ÚNICA – 3/5 – DOS PARECERES Nºs. 134/2025 E 68/2025, 

RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; 

E DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES, OPINANDO 

PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 

24/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, QUE 

CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃ DO RECIFE À DRA. LÍDIA BARCI. 

Votaram SIM os vereadores: ADERALDO PINTO; ALEF COLLINS; 

CARLOS MUNIZ; CHICO KIKO; DAVI MUNIZ; EDUARDO MOTA; 

EDUARDO MOURA; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE 

ALECRIM; GILBERTO ALVES; GILSON MACHADO FILHO; JÚNIOR DE 

CLETO; KARI SANTOS; LUIZ EUSTÁQUIO; NATÁLIA DE MENUDO; 

PROFESSORA ANA LÚCIA; RINALDO JUNIOR; RODRIGO COUTINHO; 

ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; 

THIAGO MEDINA; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 25 (vinte e 

cinco) votos. – Foi APROVADO. No PROLONGAMENTO DA ORDEM 
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DO DIA, constou a seguinte Matéria: DISCUSSÃO ÚNICA - DO 

REQUERIMENTO Nº 5452/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

GILBERTO ALVES. – Foi APROVADO. Não havendo mais tempo 

regimental, o senhor Presidente encerrou a presente reunião e convocou 

os parlamentares para se reunirem amanhã, 18 de junho de 2025, às 

16h, em uma Reunião Solene em homenagem aos grupos de artes 

marciais da cidade do Recife, de autoria do vereador Fabiano Ferraz. 

Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente 

Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de 

direito. ******** 
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